



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Mai 2022

Homepage, Verkehr

Abriss und Neubau einer Brücke im Bereich Hockenberger Mühle in Kloppenheim

Am Montag, 30. Mai, beginnen die Arbeiten für den Abriss und Neubau einer Brücke im Bereich Hockenberger Mühle in Kloppenheim. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Mitte September andauern.

Das Tiefbau- und Vermessungsamt der LH Wiesbaden plant den Abriss und Neubau einer Brücke über den Wickerbach im Bereich der Hockenberger Mühle in Wiesbaden-Kloppenheim von der 22. bis voraussichtlich 37. Kalenderwoche durchzuführen. Die Brücke befindet sich in der Nähe des Bahndamms der Ländchesbahn und überquert den Wickerbach. Über die Brücke verläuft ein Forstweg, der die Hockenberger Mühle mit Medenbach und Auringen verbindet. Der Forstweg verläuft parallel zum Wickerbach.

Die bestehende Brücke aus Natursteinen kann wirtschaftlich nicht mehr instandgesetzt werden und ist für die Nutzung durch die Landwirtschaft und den Forstbetrieb nicht mehr zugelassen. An der gleichen Stelle wird nun eine Brücke aus Stahlbeton hergestellt, die dann durch die land- und forstwirtschaftlichen Fahrzeuge genutzt werden kann. Für die Zeit der Baumaßnahme ist im Bereich der Baustelle eine Umleitung für Fußgänger eingerichtet. Radfahrer werden gebeten abzusteigen und das Fahrrad über die Umleitungsstrecke zu schieben.

+++